



Foto: Mateo Reyes/Archivo

PARAN BOMBAS POR DAR LITROS INCOMPLETOS

De 125 estaciones verificadas por la Profeco en el país, 50 presentaron anomalías, 41 de ellas no daban litros de a litro, mientras que otras 12 se negaron a ser verificadas y deberán pagar una multa de 800 mil pesos.

PRIMERA | PÁGINA 4



Fotos: AP

DERROCHAN EXCENTRICIDAD

La Gala del Met de Nueva York se llenó de personalidades con extravagantes atuendos como Katy Perry y su vestido de candelabro o Jared Leto y sus dos cabezas.

FUNCIÓN | PÁGINA 6



ES NIÑO Y ES IRRESISTIBLE!

Los duques de Sussex anunciaron el nacimiento de su primer hijo, el séptimo en la línea de sucesión a la corona. El príncipe Enrique de Inglaterra dijo que el bebé es irresistible y que se sentía orgulloso de su esposa Meghan Markle.

FUNCIÓN | PÁGINA 4



Fotos: Tomada de Facebook Protección Civil de Ocampo, Coahuila y EFE

MUEREN DOS FAMILIAS

LOCALIZAN EN COAHUILA EL AVIÓN DESAPARECIDO

Los restos del avión Bombardier Challenger 600 cuyo rastro se perdió el sábado cuando volaba de Las Vegas, EU, a Monterrey, Nuevo León, fueron hallados al noroeste de la ciudad de Monclova, Coahuila, en un área de la región desértica, de difícil acceso.

Autoridades confirmaron la muerte de 13 personas, entre ellas las familias Reyes Luna y Vela García.

PRIMERA | PÁGINA 17



Foto: Tomada de Instagram guillermoreyes1

En una foto publicada en la cuenta de Instagram de Guillermo Reyes Luna se observa a integrantes de la familia, días antes del accidente.

BUSCAN ASEGURAR MAYORÍA DE VOTOS

Pactan cambios a reforma educativa

Mario Delgado adelantó que se incorporarán observaciones de senadores

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

Coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados acordaron ayer hacer cambios a la reforma educativa para incluir las observaciones hechas por el Senado.

Con ello se prevé garantizar que en ambas cámaras se cuente con el voto de la mayoría calificada.

"No son de fondo, son de forma (las observaciones), se pueden considerar dentro de la reforma; y en un ánimo de abonar a la construcción del acuerdo político en la Cámara y aquí en la Cámara de Senadores, pues

AUMENTA EL RIESGO CREDITICIO

Moody's señala que la contracción económica de 0.2% del PIB bajaría los ingresos fiscales.

DINERO | PÁGINA 4

EL DATO

Presupuesto

Priistas y emecistas quieren hacer cambios referentes al presupuesto para educación.

se van a aceptar", adelantó Mario Delgado, presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro.

PRIMERA | PÁGINA 7

Indagan crimen organizado en Odebrecht

FISCAL PRESENTARÁ CASO A JUEZ FEDERAL

Gertz Manero asegura que se respetarán los acuerdos con la Procuraduría de Brasil de no involucrar a ciudadanos de ese país

POR JUAN PABLO REYES

En un plazo no mayor a 60 días, el caso Odebrecht será presentado ante un juez federal bajo la premisa de que existió delincuencia organizada.

De acuerdo con Alejandro Gertz Manero, fiscal General de la República, el caso, cuya investigación inició en enero de 2017, no ha presentado resultado alguno.

"Razón por la cual la Fiscalía ha tenido que reponer, en buena parte, ese procedimiento con base en la información recopilada recientemente", explicó.

"En un plazo que no debe pasar de 60 días, se habrá de empezar a judicializarlo bajo la premisa de una maquinación delictiva, en la que pueda aplicarse la normatividad en materia de delincuencia organizada".

Uno de los principales involucrados en las indagatorias es el exdirector de Pemex, Emilio Lozoya Austin, quien se ha visto beneficiado con amparos por violaciones al principio de legalidad y seguridad jurídica en que incurrió la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales.



Foto: Quetzalli González

Este caso tan grave para la imagen del país lo inició la PGR desde enero de 2017 y, hasta la fecha, no había dado resultado alguno".

ALEJANDRO GERTZ M. FISCAL GENERAL DE LA REPÚBLICA

PERITOS DEL FBI REVISARÁN TLAHUELILPAN

Investigarán el posible atraso del personal de Pemex en la fuga.

PRIMERA | PÁGINA 14

LOS DATOS

- A finales de 2018, la Secretaría de la Función Pública dejó insubsistente la inhabilitación por cuatro años para participar en contrataciones públicas a la constructora Odebrecht.
- Quedan otros cuatro expedientes abiertos en los que se ha decretado la inhabilitación por dos años.
- Los integrantes del Décimo Cuarto Tribunal Colegiado en Materia Administrativa en la CDMX ampararon a Odebrecht por "vicios de fondo" en el procedimiento.

En conferencia de prensa, Gertz Manero dijo que se seguirán respetando los acuerdos realizados por México para no involucrar a ciudadanos brasileños que han colaborado en el caso.

Nuestro país ya firmó un acuerdo con la Procuraduría de Brasil para concederle inmunidad legal a los directivos de Odebrecht, por lo que se adquirió el compromiso de no presentar imputaciones penales contra ellos.

PRIMERA | PÁGINA 14



Foto: AP

PILOTO CULPA A RAYO DE ACCIDENTE

El piloto declaró que el rayo les hizo perder el contacto de radio. La aerolínea dice que fue un error técnico. Los investigadores analizan tres hipótesis, entre ellas el error humano.

PRIMERA | PÁGINA 24



Foto: Cuartoscuro/Archivo

ABANDONAN MUESTRAS DE RÉCORD

Los museos del INBA ya no harán exposiciones monumentales que congregaban a un gran número de asistentes.

PRIMERA | PÁGINA 26

ESCOLTA MATA A UN PRESUNTO ASALTANTE

El escolta de Héctor de Mauleón fue aboradado por tres personas. Presuntamente querían llevarse el auto del periodista. Un agresor murió, otro fue herido y otro se fugó.

PRIMERA | PÁGINA 20



Foto: Cuartoscuro

COMBATIRÁN SOBORNO CON RODIZONATO

El examen será para comprobar la asistencia de agentes a prácticas de tiro.

PRIMERA | PÁGINA 20

PRI VA SIN ÁRBITRO A ELECCIÓN

El Consejo Político Nacional decidió organizar sin el INE su elección interna para renovar dirigencia.

PRIMERA | PÁGINA 6

EXCELSIOR

- Pascal Beltrán del Río 2
- Federico Reyes Heróles 6
- Jorge Fernández Menéndez 8



7 503009 1929028



Foto: Especial

PRESIDENTE RECIBE A ROB MANFRED

"ASÍ COMO ME VE, TODAVÍA MACANEO"

El presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió ayer en Palacio Nacional con Rob Manfred, comisionado de las Grandes Ligas, quien le mostró su respaldo al proyecto de las academias de beisbol. En su cuenta de Twitter, el jefe del Ejecutivo nacional aseguró que él y su invitado hablaron de pelota "durante más de una hora".

ADRENALINA | PÁGINA 12